

# J'ai retrouvé ma carte de transport

T.M.S., Espagne

10/03/2011

Voici la faveur que saint Josémaria m'a accordée. Pour les étudiants, à Madrid, l'abonnement permet de bouger très facilement et de bien profiter de son temps. J'ai cette carte depuis dix ans et je l'ai souvent égarée, avec les ennuis qui s'ensuivent. La dernière fois ce fut il y a une semaine, vendredi dernier, à l'université. Le lundi suivant je suis allé la chercher sans succès.

En rentrant chez moi j'ai fait une neuvaine à saint Josémaria pour la retrouver. Ensuite, j'ai ouvert ma boîte aux lettres : un avis de l'université me disait qu'elle était chez eux. Grâce à saint Josémaria j'ai évité tous les ennuis et d'avoir à payer une nouvelle carte.

Si vous voulez nous écrire, allez à  
Envoyer un témoignage

---

pdf | document généré  
automatiquement depuis [https://  
opusdei.org/fr-ci/article/jai-retrouve-  
ma-carte-de-transport/](https://opusdei.org/fr-ci/article/jai-retrouve-ma-carte-de-transport/) (12/01/2026)